

# FRENTE POLÍTICOS

**1. Buenos y malos.** La defensa del exgobernador de Tamaulipas, **Francisco García Cabeza de Vaca**, denunció ante la FGR al extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera, **Santiago Nieto**, por los probables delitos de enriquecimiento ilícito y persecución política en contra del exmandatario, sin embargo, **Nieto** aseguró que “están desesperados”. El abogado **Javier Coello Trejo**, defensor del exgobernador, aclaró que “el MP ha recibido los elementos de prueba... se dice que **Santiago Nieto** tiene fuero, pero tiene que comparecer y responder por todos estos cargos”, advirtió. La ley no se dirime en la red X, sino en los juzgados. Denle.

**2. Cumplidores.** A 200 años de la creación del Estado Mayor de la Defensa Nacional y dos de la conformación del Estado Mayor Conjunto, este organismo de máxima dirección ha logrado el rediseño de la estrategia de defensa para afrontar los riesgos y amenazas, así como la fortaleza de nuevos cuerpos de seguridad, como la Guardia Nacional, afirmó el general **Ricardo Trevilla**, jefe del Estado Mayor Conjunto. En ceremonia encabezada por el titular de la Sedena, el general **Luis Cresencio Sandoval**, el mando militar destacó el respaldo para la formación, equipamiento y consolidación de la Guardia Nacional. Todo bien, sólo faltan resultados.

**3. Datos duros.** En la Ciudad de México, 350 mil personas salieron de la pobreza extrema de 2018 a 2022, al pasar de 18.7 al 14.7% el número de capitalinos que se encontraban en esta condición, de acuerdo con el primer informe del Consejo de Evaluación de la Ciudad de México, Evalúa, como órgano autónomo. La consejera presidenta de Evalúa CDMX, **Araceli Damián González**, precisó que, en ese mismo periodo, la pobreza multidimensional bajó de 64.8 a 62.9%; una reducción cercana a dos puntos porcentuales; es decir, alrededor de 110 mil personas dejaron la condición de pobreza multidimensional. Quitándole el tinte político, es una grata noticia.

**4. Político avestruz.** La descomposición social y la inseguridad que se vive en Michoacán, gobernado por **Alfredo Ramírez Bedolla**, se refleja en el cobro de piso al transporte público de la entidad, que paga mensualmente al crimen organizado 21 millones de pesos y, en algunos casos, hasta con despensas de la canasta básica. Es decir, la desfachatez total. En Pátzcuaro, las células del crimen organizado pasan por 200 mil pesos cada tres meses a las distintas líneas del transporte urbano y 300 pesos por unidad de taxi y el **Ramírez Bedolla** tiene conocimiento, sin embargo, voltea a otro lado. Escondiendo la cabeza no se resuelven los problemas, gobernador.

**5. Protesta en directo.** Durante una conferencia de prensa, **Víctor Manuel Castro**, mandatario de Baja California Sur, fue increpado por un ciudadano molesto cuando justificaba el deplorable estado de las calles y avenidas de la capital del estado. El ciudadano, identificado como **Gustavo Álvarez García**, increpó al gobernante: “¡Es usted un mentiroso!”, le gritó, reclamando a **Víctor Castro** que no servía como gobernador. Ni la alcaldesa de La Paz, **Milena Quiroga**, ni la delegada de Bienestar Social, **Yanssen Weichselbaum**, pudieron controlar la molestia del hombre. Se le llama deuda social y se extiende por varias entidades del país. Cuidado.

